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議事録（概要） 

会議名 第 2 回芦屋町公共施設等総合管理計画策定検討委員会 

会場 芦屋町役場 3 階 第 31 会議室 

日時 平成 28 年 10 月 27 日(木) 19：00～21：00 

委員の 

出欠 

会長 宮下 量久 出 委員 信国 浩 出 

副会長 藤崎 英毅 出 委員 片山 和夫 出 

委員 今田 勝正 出 委員 松尾 三重子 出 

委員 妹川 征男 欠 委員 鈴木 清吾 出 

委員 伊藤 亜希子 出 委員 徳永 鼎二 出 

委員 浅井 陽子 出 委員 小西 義郎 出 

委員 柳 礼子 出  

件名・議題 

１．会長あいさつ 

 ２．議事 

 （１）住民アンケート結果の報告について 

 （２）芦屋町公共施設等白書（素案）について 

 ３．事務連絡 

 ・今後の委員会スケジュールおよび第 1 回委員会の議事録

を配付した。   

・次回の会議日程について説明した。 

合意事項 

決定事項 
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第 2 回芦屋町公共施設等総合管理計画策定検討委員会 議事録 

日 時 ： 平成 28 年 10 月 27 日(木) 19：00～21：00 

場 所 ： 芦屋町役場 3 階 第 31 会議室 

＜議事（1）住民アンケート結果の報告について＞ 

1 

委員 

 アンケートの内容について、第 1 回委員会で委員から様々

な意見が出たが、どのように反映されたのか。また、配付前

に内容の最終確認は会長等に行ったのか。 

会長 

最終確認は行った。委員から出た意見を基に可能な限りア

ンケートを修正した。 

委員 

計画を策定するにあたって、アンケートの結果を参考にす

ることは良いが、縛られないようにしてほしい。 

2 

委員 

アンケートの回収率 37％は少ないように思えるが、どうな

のか。 

事務局 

他の自治体での回収率は 30％前後のところが多く、芦屋町

の回収率は悪くないと思います。 

＜議題 2 芦屋町公共施設等白書（素案）について＞ 

1 

委員 
中央病院に関する記述はないが、対象外なのか。 

事務局 

平成 27 年度に地方独立行政法人化されたため、対象外で

す。 

2 

委員 

施設ごとに耐用年数が示されているが、例えば、海の近く

の建物は塩害により老朽化が早い等、立地条件等は耐用年数

に反映しているのか。 

事務局 

様々な条件を反映できるような基準がないので、統一的な

ものとなっております。 

3 

委員 

P69 の「下水道管の管径別施行状況」の表において、「口

径不明」の管が 1,224ｍとあるが、どういうことか。 

事務局 

担当課に確認したところ、古い管なのでデータが無いとの

回答でしたが、再度確認してみます。 
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会長 

再度確認していただいても不明な場合は、脚注などを加え

ることを検討してほしい。 

4 

委員 

白書を見ると多くの施設が耐用年数を経過していることは

理解できたが、今後の展開はどうするのか。 

事務局 

耐用年数を含め、白書で示されたデータを基に計画を策定

することになりますが、計画の中で町の公共施設全体につい

て、今後の方向性等を記載することになります。 

5 

委員 

今後、公共施設のあり方を検討するにあたって、施設の縮

小・廃止等の検討だけでなく、前向きな議論も行いたい。 

会長 

今後、芦屋町独自の課題等を踏まえたうえで、計画を策定

していきたい。 


